



CD-Player für alle sechs Zimmer

Von nun an hat jedes Zimmer der Palliativabteilung im Klinikum Bad Salzungen einen eigenen CD-Player. Ermöglicht hat das Jens Protzmann (r.) aus Tiefenort. Er, der zurzeit in Bad Salzungen eine Ausbildung als ehrenamtlicher Hospizhelfer absolviert, hat sich in den letzten Wochen viel Gedanken gemacht über den Sinn des Lebens. „Meine Einstellung zu Krankheiten und zum Tod hat sich geändert.“ Als er hörte, dass für die Zimmer der Palliativabteilung noch CD-Player fehlen, spendete er sie kurzerhand. Dr. Reinhard Sobanski, Vorsitzender des Fördervereins der Palliativmedizin im Klinikum Bad Salzungen, würdigt die Initiative des Spenders. „Jetzt können unsere schwer kranken Patienten jeder für sich die Lieblings-CD hören“, freut sich auch Dr. Christina Ebert, Oberärztin der Palliativabteilung.

wei/ Foto: Heiko Matz